

FreieWähler

Mein Motto: Mit Herz, Logik und Verstand für Kronau



Franz Just

59 Jahre, verheiratet, 2 Kinder
Justizvollzugsbeamter
(Ausbilder in Deeskalationstraining)

Gemeinderat seit 2009
Mitglied im Technischen Ausschuss und
Sozialausschuss

Fitnessstraining, Motorradfahren

Meine Schwerpunkte für Kronau:

- Ausbau und Weiterentwicklung der Sport- und Freizeiteinrichtungen um perspektivisch auch in Zukunft das generationenübergreifende Miteinander zu stärken
- Weiterentwicklung und Erhalt der Infrastruktur zum Wohle der Bürger